

**À l'occasion « Forever Young », diverses structures publiques et associations étaient présentes sur la place de la République, jeudi 26 septembre 2024, pour recruter les jeunes désirant effectuer une mission de service civique.**

Le réseau Infos Jeunes organisait un « Service civique dating » jeudi 26 septembre 2024. Cette action menée dans le cadre du festival Forever Young donnait l'opportunité à des jeunes d'entrer en contact avec des structures ou déposer leur candidature pour une mission de service civique. Associations, établissements scolaires et autres organismes étaient présents pour rencontrer des candidat.e.s.

**Grâce à la communication du réseau, des différents partenaires comme la mission locale et au bouche-à-oreille, des jeunes se sont déplacés sur le salon. Iliana, élève au Lycée Saint-Charles Sainte-Croix, au Mans, en a profité pour recueillir des renseignements après avoir échangé sur ce dispositif national avec un ami.**





Les volontaires européennes.

Des structures publiques comme **France Travail** ou la **Direction Départementale des Finances Publiques**, participaient également à l'opération pour proposer des missions pouvant déboucher sur un emploi par la suite.

**Diverses missions à l'étranger étaient également proposées.** Des jeunes volontaires européens (Espagne, Hongrie, Allemagne, Italie...) ont présenté les opportunités offertes par la Maison de l'Europe. Originaire de Barcelone (Espagne), Anna, 25 ans, effectue sa mission au Grand Lucé (Sarthe) pour organiser des activités culturelles. « **Je suis venue en France pour perfectionner mon apprentissage de la langue. De plus, mes parents ayant fait du volontariat, j'avais à cœur d'en faire aussi** », confie-t-elle.

**L'association APF France Handicap** était également impliquée sur la partie bénévolat. Margot, chargée de développement, et Enora, jeune volontaire, ont présenté les actions de la structure : « **Notre principale mission consiste à organiser des activités pour rompre l'isolement des personnes handicapées (cinéma, restaurant, discussions autour de lecture). Ces projets nécessitent la mobilisation quotidienne de bénévoles.** »





Enora et Margot.



Des membres de La Cravate Solidaire

Parmi les autres organisations invitées, figuraient, entre autres, **La Fine Équipe**, dont la mission principale est axée autour de la santé mentale, et **La cravate solidaire**, dont les



actions se concentrent sur l'insertion professionnelle.

**Texte : Gwenolé BORREMANS.**

Photos : Romane Pichon, Sara et Laura (volontaires européennes) et Gwenolé Borremans.

**Le réseau Infos Jeunes :** <https://www.infos-jeunes.fr/>

**La maison de l'Europe, 24 rue de la Galère, Le Mans.**

**L'APF France Handicap, 143, rue des Maillets, Le Mans.**

**Compte Instagram de La Fine Équipe : lafineequipe72.**

Ce diaporama nécessite JavaScript.

**Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)